



令和3年度 11月号

保育園神田ベアーズ

公園の落ち葉が赤や黄色、オレンジへと姿を変え、お散歩が一段と楽しい季節になりました。子どもたちは、落ち葉をちぎって紙吹雪のようにしたり、砂あそびでは砂のケーキに葉っぱをデコレーションしたりと、ますます深まる秋を感じながら、自然との触れ合いを楽しんでいます。

衣服をこまめに調節しながら、これから一段と寒くなる季節に負けず、元気いっぱい戸外あそびを楽しんでいきたいと思います。

最近、人気のお遊び♪



お部屋では、ままごとやお世話あそびが人気です。人形や小さいテーブルを用意すると、子どもたちは大喜び！人形に布団をかけ「あかちゃん、ねんね。」と寝かしつけをしたり、テーブルいっぱいのごちそうを作ってパーティーしたりして、みんなで盛り上がっています。

お散歩では、竜閑さくら橋が人気で、電車を見たり、橋を渡った先にある広場で植物の実や石を拾ったり、植木のところの坂を登り降りして遊んだり、様々な遊び方を満喫しています。



お話しするの楽しいね！



たくさんの言葉を覚えて、お話しするのが上手になった子どもたち。保育者との言葉のやり取りだけでなく、友だち同士で楽しそうにお話している姿が多く見られるようになりました。

おままごとでは「お待たせしました、バナナごはんです。」「あちちだから、ふーする。」などと創造力豊かに見立てて遊べるようになりました。絵本や写真を見ると「これは、こまち」「モノレール、ママと乗ったの。」と好きや楽しさ、体験したことなどを共感しあい、とても楽しそうです。



おたんじょうび
おめでとう！



1日～5日
個人面談
11日 身体測定

※月に一度、避難訓練を行います。

寒くなってきたので
上着のご用意をお願い
します。
名前の記入を忘れず
をお願いします。

